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Cari Soci, vorrei innanzitutto ringraziare i Consiglieri che mi hanno aiutato a 
gestire l’Associazione e, come volontari, si sono prestati a dirigere i tornei 
sociali ed a smazzare le carte e tutti voi per la continua e numerosa 
partecipazione ai tornei. 

Nell 2024 abbiamo continuato l’attività sportiva con i tornei Federali simultanei 
serali del martedì ed una volta al mese del lunedì, e i sociali del giovedì 
pomeriggio e venerdì sera e dal mese di Dicembre anche il lunedì pomeriggio. 

Grazie all’impegno ed alla disponibilità di Lia Mazzola e Gianni Bosco ed al 
coinvolgimento di alcuni soci abbiamo organizzato con successo il 15 dicembre 
il Torneo di Natale, un torneo con un’apericena. Il torneo si disputato su 13 
Tavoli con la partecipazione di giocatori provenienti da Torino che ci hanno 
ringraziati per il piacevole pomeriggio il bellissimo torneo ed uno splendido 
apericena.  

Per la seconda volta il nostro Circolo ha organizzato un torneo Regionale Città 
D’Ivrea Memorial Mario Zanetti che ha visto la partecipazione di giocatori 
prevenienti da Arona, Biella, Baveno, Torino Alessandria e Milano, oltre ad una 
numerosa presenza di nostri soci per un totale di 51 coppie. Abbiamo 
partecipato al Bando della Regione Piemonte che ci ha dato un contributo 678 
euro. 

Come vi potrà meglio dettagliare, il nostro tesoriere Lia Mazzola, il 2024 si 
chiude in positivo di circa 2100 Euro, meglio delle previsioni anche se abbiamo 
rinnovato le sedie acquistandone 24, grazie ad una nutrita partecipazione ai 
tornei, superiore alle aspettative ed minori costi di esercizio. 

Per il 2025, la quota di iscrizione è rimasta invariata ad oggi risultano iscritti 65 
soci di cui 2 Allievi del corso di Gianni Bosco. Stiamo partecipando al 
campionato societario a squadre Serie C incontrando le squadre di Aosta, 
Biella e Pinerolo. Come Circolo di Ivrea abbiamo iniziato a partecipare ai 
campionati regionali a squadre con un discreto successo, ringrazio i soci che 
hanno aderito all’iniziative, mi auguro di poterne coinvolgere altri nei prossimi 
mesi. 

Il 6 novembre è iniziato il corso principianti di Gianni Bosco con la 
partecipazione di 6 allievi 

Grazie dell’attenzione 
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